

# 棚底地区振興会報 アイラトピカスラ

## 伸び放題の草も

### 予想以上に作業はかどる

今の時期ひと雨ごとに草は伸び、一ヶ月も経てば見苦しいほどに周囲の景観が一変します。棚底城跡もつい先月ウオークラリーの登山道と一緒に草刈をしたらもらったばかりですが、かなり茂っていました。

そんな中、今年度の第1回草刈作業を5月10日に実施しました。今回は、棚底川のボランティア事業も兼ねての作業で部会員、一般参加者併せて50人を超える方々がご協力くださいました。

振興会事業としてのメインである棚底城跡を地域づくり、体育部会、棚底川の方を自治環境、健康福祉の各部会員が中心となつて作業をしました。特に棚底川の方は、雑草が伸び放題な上、傾斜も多く作業がしにくい地形で進捗状況が心配でした。にも拘らず、一般参加いただいた部会員外の方たちのお蔭で作業がスムーズに進みました。本当に有難うございました。

これからも地域の資源を生かした美しいまちづくりのため環境美化作業を継続していきます。次回も多くのボランティアの皆さんのご協力をお願い致します。

棚底地区振興会  
倉岳町棚底1786-4  
棚底地区  
コミュニティセンター  
Tel.64-3664



振興会花壇の下を作業する会員たち



傾斜と腰の高さまで伸びた草に悪戦苦闘

## 着々と進む

## 振興会花壇

# アジサイロード

棚底地区振興会管理の花壇に3月、アジサイを100本あまり植えました。苗は、谷口区長、池田洋子さんらからご提供頂きました。また、土壌改良については山砂を稲田五十四さんに運搬を小林建設に無償でご協力して貰いました。その他、会員の皆さんにも植栽などでお世話になりました。綺麗なアジサイは来年お楽しみに。



振興会花壇。大きな看板が目印です。花のお世話をさせていただく方々を募集中です。



松高会長が、丹精を込めて黙々と植えられた花々、季節感を楽しんで下さい。





力強いフォームで、最後までファイト!

# 倉中体育大会



体育大会の花形「組体操」、圧巻のピラミッド(6段)

運動会といえばスポーツの秋と言われるように以前は、秋空の下で行われていました。最近では、様変わりして小、中、高とも5月実施が普通になってきました。新学期が始まってひと月余りしか経ってない中でこのイベントだが、新入生のすっきり遅く成長した姿を頼もしく思いながら観戦してきました。

倉岳中は17日、倉小は24日それぞれ同じように前日まで心配された天気も、予想外に素晴らしい五月晴れになり天も味方したようです。写真でご覧のようにみんな力いっぱい頑張っていました。児童、生徒は、年々減少傾向にあります。紅白対抗での熱戦は昔と変わらず白熱した競技を展開していました。



「紅白玉入れ」白に負けるな! 保護者も子供も必死

## 倉小運動会 努力、協力、全力



4、5年生による「竹取物語」



スタート前、緊張の一瞬! 2年生

## 今月の人口

### 人口動静

	世帯数		人口	
	4月末	5月末	4月末	5月末
浦	293	295(+2)	741	746(+5)
棚底	490	486(-4)	1,184	1,172(-12)
宮田	464	461(-3)	1,100	1,098(-2)
合計	1,247	1,242(-5)	3,025	3,016(-9)

## 主な行事予定

- 6月11日(木) 倉小学校さんいたてみゆうかい
- 6月21日(日) 倉岳校第18回マリンフェスタ
- 6月27日(土) 郡市中体連夏季大会~28日
- 7月11日(土) 倉岳保育園夏祭り
- 7月12日(日) 倉岳地区公民館・親学講座